
会長挨拶

佐々木昭博会長

　先週は、君津商工会議所の研修旅行で大阪万博に

行っており、例会を欠席してしまい申し訳ありませ

んでした。その代わりに、馬場副会長の素晴らしい

会長挨拶と会員卓話を聞く事が出来て、まさに馬場

副会長Dayといった感じだったと皆さんから聞いてお

ります。馬場副会長、本当にありがとうございまし

た!話は戻りまして大阪万博の様子なんですが、と

にかく来場者が多く、各パビリオン共に長蛇の列!

当日は35℃近い猛暑日で、とても長蛇の列に並ぶ気

力はおきませんでした。よって、商工会議所で事前

予約していた三菱未来館のパビリオンだけを見てき

ました。「いのち輝く地球を未来に繋ぐ」をテーマ

に、シアター内の超大型スクリーンで地球上の生命

の始まりから未来への希望、そして生命の尊さや奇

跡を体験出来る内容でした。およそ46億年前に地球

が誕生し、そこから約8億年後に深海の熱水噴出孔

という場所で最初の生命である単細胞の微生物が誕

生したと考えられているそうです。まさに奇跡とし

か言いようがありません。そして人類が誕生したの

が約700万年前という事ですので、46億年に対してわ

ずか700万年ですから、人類の歴史がいかに最近であ

るかが分かると思います。皆さんの大好きなお金に

例えればわかりやすいかと思いますが、仮に手元に

46億円持っているとしたら、その中のたった700万円

です。もっと言えば、人間一人の寿命なんていいと

ころ100年ですから、46億円の札束の中のたった1枚

の100円玉です。地球の歴史からしたら、いかに自

分という存在が小さいかを思い知らされます。しか

し、人間は経験や知識を後世に伝え、繋いでいく事

が出来ます。現在、世界各地で戦争や争いの火種が

勃発し、第3次世界大戦も間近ではないかというよ

うなSNS発信も増えてきておりますが、46億円の中の

たった700万円の人類です。もっと謙虚に過去に人類

が行ってきた戦争や核兵器の悲惨さを繰り返す事な

く、二度と宇宙に誕生するかわからない奇跡の星・

地球全体の平和を真剣に考えて欲しいと個人的に

思っております。また、あと1週間で私の会長年度

は終わります。君津RC53年の歴史の中のわずか1年で

したが、同好会の発足、子ども食堂、RLI方式の研修

会等、君津RCという樹木に一つ年輪を刻めたのでは

ないかと思います。

　次年度の大川年度、55周年の大森年度と一年一

年、年輪を重ねて、君津RCという樹木の幹を太く立

派に育てていきましょう!

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

〈報　告〉

１．26日(木)は会長幹事引継ぎ会及び会計監査  

　　を行います。

　　時間：16時～

　　場所：事務局

　　出席：佐々木会長・宮嵜幹事・大川会長エレ

　　　　　クト・内藤副幹事・大桃会員・大森会

　　　　　員・大多和会員・金子会員・高島

　　＊終了後、17時30分より慰労会です。場所は

　　君式横丁。今年度理事、委員長の方ご出席下

　　さい。

２．28日(土)に奨学生及び世話クラブ・カウンセ

　　ラー第2回研修会が開催されます。



　　開会：14時(受付：13時30分～)

　　　　　＊研修会終了後、懇親会

　　場所：平山建設株式会社　会議室

　　出席：岡野カウンセラー、チェ・イジさん

３．同じく28日(土)に一般社団法人かずさ青年会

　　議所の創立60周年記念式典が開催されます。

　　開会：14時(受付：13時～)式典後祝賀会予定

　　場所：かずさアカデミアホール　メインホール

　　出席：佐々木会長

４．7月1日(火)に第28回君津市福祉チャリティー

　　ゴルフ大会が開催されます。

　　場所：上総富士ゴルフクラブ

　　出席：佐々木会長・釼持会員・外山会員・岡

　　　　　野会員

５．次週30日(月)は休会です。お間違いないよう

　　お願い致します。次回例会は7月7日(月)です。

　　新年度第1例会です。皆さんご出席下さいます

　　よう宜しくお願い致します。また、例会前11

　　時30分より新大和田クラブにて理事会を開催

　　します。次年度理事の方はご出席下さい。

退会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

小関　常雄会員

　昨年の1月に還暦のお祝い

をして頂き、まだ1年半程

度。会社の定年は65歳まで延

びているにも関わらず、社の

方針とは言えこんなに早く君

津RCを退会する事になるとは

考えておりませんでした。巷

では当社によるUSスチールの

完全子会社化が話題となって

おりますが、内需が厳しい事の裏返しである事は

否定できず社を取り巻く事業環境は厳しいと言わ

ざるを得ず、ご理解の程宜しくお願い致します。

　私は2020年に「大阪生まれですが阪神ファンで

はございません。私は巨人の星を見て育った世代

であり、プロ野球チームとしては根っからのジャ

イアンツ、長嶋さんファンですのでお間違えなき

ようお願い致します。」とお話しをして、入会し

てから5年余りの短い活動期間ではございました

が、君津市を代表する皆様方と君津RCの様々な活

動を通じて知り合う事が出来、素晴らしい経験を

積む事が出来ました。皆様方個人個人と和気藹々

とした君津RCに感謝致します。

　最後に君津RC会員の皆様方が一丸となって益々

ご発展される事ならびに会員皆様方のご健勝・ご

多幸をご祈念申し上げ、私の退会挨拶とさせて頂

きます。本当にありがとうございました。

退任挨拶　　　

佐々木昭博会長

　まずはこの1年を支えて頂

きました、宮嵜幹事、役員・

理事、各委員長の皆様、事

務局の高島さんに心より感謝

申し上げます。そして、温か

いご指導と応援、時には𠮟咤

激励して頂きました会員の皆

様にも大きく感謝申し上げま

す。今年度の君津RCのテー

マ「自身のロータリー感を確立し、楽しく活動し

よう!」を年頭に置き、1年間活動をさせて頂き

ました。今の私の出せる限りの力を注いで会長職

を全うしたつもりですが、経験豊かな皆様から見

たら至らない点も多々あったのではないかと思い

ます。その辺りについてはロータリアンの寛容な

心でお許し頂けたら幸いです。何はともあれ会長

職の任務を無事完了出来てホッとしております。

次年度は直前会長として大川年度をバックアップ

していければと思いますので宜しくお願い致しま

す。

　本当に1年間、皆様のおかげで貴重な経験をさ

せて頂きました。心より御礼申し上げます。

馬場　孝弘副会長

　

　佐々木年度の副会長を担当

させて頂きました。高田工業

所の馬場でございます。副会

長大役を経験させて頂きまし

た事に、まずは感謝申し上げ

ます。

　佐々木会長・宮嵜幹事・大

川会長エレクトにて精力的に

君津RCをリードされ、仕事的

には多くありませんでしたが、先週の例会にて点

鐘をさせて頂きました。今更ではありますが、身

の引き締まる思いでした。

　今年度の君津RCのテーマ「自身のロータリー感

を確立し、楽しく活動しよう!」のもと、まずは

自身の気持ちを切り替え活動して参りましたが、

至らない事ばかりであったと痛感しております。

　今月で任期を終えられますのも､皆様の温かい

ご協力・ご指導の賜物です。来月からは会員とし

てロータリー活動に注力して参りますので、宜し



くお願い致します。1年間ありがとうございまし

た。

大川　裕士会長エレクト

　

　本年度、会長エレクトを務

めさせて頂きました大川で

す。

　昨年7月1日の理事会、例会

から新型コロナに感染し、欠

席でスタートした1年の始ま

りでした。クラブ活動計画書

の役員・理事・委員会構成表

の会長の下に会長エレクトが

記載され序列では2番目の役席です。が、会長・

幹事の実動部隊としての活動をよく言えば傍らか

ら見ていた1年であったように思います。

　第5グループ会長・幹事会、会長エレクトラー

ニングセミナー、行動計画推進リーダーセミナー

地区研修協議会等に参加し、徐々にではあります

が会長に就く重さを感じて参りました。会長まで

の1年間の時間を有効に使えたか疑問ですが、次

年度へ向けていい経験をさせて頂きました。1年

間ありがとうございました。

宮嵜　　慎幹事

　まずもって君津RCの幹事

という大役を経験させて頂い

た事に感謝申し上げます。特

に佐々木会長をはじめ、各委

員長の皆様には本当にお世話

になりました。会員皆様から

の貴重なご意見やご指導を頂

きながら何とか1年間やり遂

げる事が出来ました。また、

新しい試みとして、市内の学童施設にて子ども食

堂の実施や野球同好会・ゴルフ同好会・ドローン

同好会を立ち上げ、会員相互の親睦がより一層深

まったように思います。

　反省する点、至らない点が多々あったとは思い

ますが、この経験を活かして次に繋げていきたい

と思います。佐々木会長をはじめ、役員・理事・

会員の皆様、そして事務局の高島さん、1年間大

変お世話になりました。次年度は、ゆっくりとRC

活動が出来ると思いましたが、安田さんと地区の

奉仕委員となりました。引き続き皆様方のお力添

えを宜しくお願い致します。

内藤　智介副幹事

　皆様、1年間お疲れ様でし

た。副幹事の退任の挨拶です

が、ホッとするような気持ち

は皆無で、次年度の事を思う

と身が引き締まる思いです。 

　今年度に引き続き、次年度

も宜しくお願いします。

ニコニコBOX 

佐々木昭博 会員の皆様、1年間お力添え頂きあ

りがとうございました。次年度、

大川会長年度も君津RCを盛り上げ

ていきましょう!退会される小関会

員、本当にお世話になりありがと

うございました。ロータリーでは

会えなくなりますが、夜の活動エ

リアが同じですのですぐに再会出

来ると思います。その時は宜しく

です。

宮嵜　　慎 会員の皆様、1年間大変お世話に

なりありがとうございました。至

らぬ点も多々あったかと思います

が、ご容赦頂けたら幸いです。今

後とも宜しくお願い致します。小

関さん、退会残念ですが益々のご

活躍とご健勝をお祈りしておりま

す。

黒岩　靖之 佐々木会長、宮嵜幹事、並びに役

員の皆様、1年間お疲れ様でした。

小関さん戻れる事を祈ります。

釼持　純一 誕生日祝ありがとうございまし

た。永嶌会員の企画で、毎年恒例

役員の皆様お疲れ様でした



の誕生日ゴルフを開催して頂きま

した。佐々木会長、宮嵜幹事、お

付き合いありがとうございます。

永嶌　嘉嗣 先週はロータリーの仲間と久々の

プライベートゴルフ、楽しかった

です。釼持さん、佐々木さん、宮

嵜さんどうもありがとうございま

した。

小関　常雄 佐々木会長年度最後の例会に出席

出来てよかったです。皆様にはご

自愛頂きつつ、RC活動を楽しんで

下さい。

廣田　二郎 理事役員の皆様、1年間お疲れ様で

した。

福田　順也 佐々木会長、宮嵜幹事、理事の

皆様、2024-25年度お疲れ様でし

た。

小幡　　倖 今年度、佐々木会長、他役員の皆

様、1年間ありがとうございまし

た。また、お疲れ様でした。小関

さん、多くのご指導を頂き感謝し

ております。ありがとうございま

した。私事ですが、1年間S.A.A.に

携わる事が出来、沢山の気付きを

頂きました。重ねてお礼申し上げ

ます。

早見　秀一 佐々木会長年度の最終日、全会

員とも大変お疲れ様でした。小

関会員とでも残念ですが、これ

からも出来るだけお顔を見せて

下さい。大変お疲れ様でした。

山口　正洋 佐々木会長、宮嵜幹事、馬場副会

長、大川会長エレクト、内藤副幹

事、1年間お疲れ様でした!!小関

会員、大変お世話になりました。

引き続きご活躍を祈念します。

鈴木　秀範 皆様こんにちは。佐々木会長をは

じめ、役員の皆様、1年間お疲れ様

でした。小関会員、本当にお世話

になりました。今後とも変わらぬ

お付き合いをどうぞ宜しくお願い

致します。

秋元　政寛 佐々木会長、宮嵜幹事、1年間あり

がとうございました。

篠塚　知美 佐々木会長、宮嵜幹事、理事会の

皆様、1年間お疲れ様でした。素晴

らしい例会運営でした。

秋元　直樹 小関会員、とても残念です。色々

とお世話になりました。時節柄く

れぐれもご自愛下さい。

隈元　雅博 佐々木会長をはじめ、2024-25年度

役員、委員長の皆さん、1年間お疲

れ様でした。小関さん、急な退会

にびっくりしましたが、今後もど

うぞご指導の程宜しくお願い致し

ます。来年度も地域貢献と世界平

和の為にロータリー活動を頑張り

ます!

大森　俊介 本年度役員の皆様、1年間大変お疲

れ様でした。

石野　英人 佐々木会長をはじめ、役員、幹事

の皆様、1年間ご苦労様でした。小

関会員、色々とお世話になりまし

た。ありがとうございました。

鈴木　荘一 佐々木会長、宮嵜幹事、1年間あり

がとうございました。また、お疲

れ様でした。

大川　裕士 佐 々 木 会 長 、 宮 嵜 幹 事 を は じ

め、役員理事の皆様、会員の皆

様、1年間大変お世話になりまし

た。

秋元ゆかり 皆様こんばんは。久しぶりの夜

間例会楽しみにしていました。

小関会員、退会残念です。これ

からも宜しくお願い致します。

福島　大介 佐々木会長をはじめ、幹事の皆

様、1年間お疲れ様でした。

内藤　智介 皆様、今年度お疲れ様でした。

次年度幹事なので退任してホッ

する気持ちは皆無です。今年度

に引き続き、次年度も宜しくお

願いします。

岡野　直美 小関さん、大変お世話になりまし

た。チェ・イジさん、夜間例会へ

ようこそ。

中野　賢二 皆様のおかげで『きみつフェス

ティバル』を今年も盛大に開催出

来そうです。是非遊びに来て下さ

い。

木内　髙茂 佐々木会長、1年間お疲れ様でし

た。小関会員、寂しいですが5年

間お疲れ様でした。また同好会

や夜の街でお会いしましょう。



懇親会の様子


